
クラブフォーラム 8/26 ガバナー訪問時,上薗真歩会員が発表された原稿(要約)です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○武井美智子君 本日は、宮原聡様、増田裕彦様、 

増留由貴子様 の歓迎会です。皆で語り合って 

楽しく盛り上がりましょう。 

○日高文治君 先週金曜日で、市内分区内クラ 

ブのガバナー公式訪問が終わりました。ご協力 

ありがとうございました。 

○福岡一信君 新入会、おめでとうございます。 

会員としての 御健勝、御活躍をお祈り申し上 

げます。今夕は所用にて、早退致します。よろ 

しくお願いします。 

小計 5,000 円 累計 137,000 円 

●出席委員会報告出席率向上にご協力を！       

出席報告 第２７６８例会 第 2766回(8/19)訂正 

会員数 ３８（34）人 ３７（33）人 

出席数 ２２（21）人 ３３（33）人 

出席率 ６２．８６％ ９４．２９％ 

 

市内ロータリークラブのプログラム  ★印は例会場ないし例会時間変更 

ＲＣ 例会日 プ ロ グ ラ ム 例会場 ＲＣ 例会日 プログラム 例会場 

東 

9/10(木) 

★北 RC合同観月会 サンデイズイン鹿児島 東南 
9/15（火) 

★12日献血啓発活動 サンロイヤル 

北 ★東 RC合同観月会 ﾚﾝﾌﾞﾗﾝﾄ鹿児島 城西 創立記念例会会員卓話 東急 REI ホテル 

サ ザン クラブフォーラム 東急 REI ホテル 西 
9/16(水) 

クラブフォーラム 山 形 屋 

鹿 児 島 9/11(金) ロータリーの友について 山 形 屋 西南 会員卓話 ゆ う づ き 

中 央 9/14(月) 会員卓話 山 形 屋     

 

●今後の予定 

9/16（水） クラブフォーラム（委員会別 A） 

9/23（水） 祝日休会 

9/30（水） 観月会 

 

 

スマイル報告 

本日のこの機会に感謝申し上げる。 

「家族に、職場に、ロータリーメッセージ!」の課題について、職場との関係でお話する。 

1. ガス事業は、液化石油ガス法とガス事業法の管轄下にある。 

各法律の第一条は、ロータリー活動と共通、共鳴する点が多くある。 

また、当社社是は、ロータリーの職業奉仕と相通ずると認識。 

2. 私自身、いくつかの事を社内で提案、実行してきた。 

①東日本大震災発生直後の災害対策本部設置や全社員参加の全体会議の実施。 

②社員旅行は、東北の被災地を見学。①と②は、社員自身が、それぞれの人生等を考える良い機会となった。 

③企業が成長する重要な要素の一つは、社員の人間力の向上と考える。 

私は、当社の主役は、社員である事、また、仕事への誇りと、ガスマンとしての知識、経験、技能、プラス人間力

が大切である事を社員に伝えている。 

社員の人間的成長を意識した経営の実践が社会奉仕につながるものと確信。 

④一昨年に開催された世界 LP ガス連盟国際会議にて、「持続可能な経営戦略への挑戦」のテーマで講演を行った。私

は、同講演の中で、企業の持続的成長には、薩摩藩英国留学生に見られる「開拓者精神」と「慈愛の心」が重要と

強調。 

  ⑤企業メセナとして、当社ショールームにて自らも参加する演奏会を開催。 

地域住民の老若男女の皆様と、音楽を通じて一緒に楽しむ事が目的。結果、人との輪が広がる事に感謝している。 

これらの事例は、ロータリーの諸々の目的の微々たる実践になっているかもしれない。 

 3. 歴代のガバナーの方々は、人間力あふれる素晴らしい方々。ロータリー精神を発揮され、活動されている。周囲の

方々への心配りの大切さを再認識。 

  

最後に、ロータリーの友 7月号に、2015 年～2016年度の国際ロータリー会長のラビントン氏の「私達がロータリ

ーを通じて捧げる事は、いずれも自身への贈り物であり、かつ、選択肢がそこにはある。今年度も一度きりで、こ

の機会を逃さずに生かし、「世界へのプレゼントになろう」をテーマに活動しよう。」とのメッセージがある。 

私自身、本年を、ロータリアンとしての活動の先に、いつまでも続く本物の何かを残せるように、得るのではな

く、与えられる 1年としたい。 
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最後に、ロータリーの友 7月号に、2015年～2016年度の国際ロータリー会長のラビントン 

氏の「私達がロータリーを通じて捧げる事は、いずれも自身への贈り物であり、かつ、選択肢がそこにはある。今年

度も一度きりで、この機会を逃さずに生かし、「世界へのプレゼントになろう」をテーマに活動しよう。」とのメッセ

ージがある。 

私自身、本年を、ロータリアンとしての活動の先に、いつまでも続く本物の何かを残せるよ 

うに、得るのではなく、与えられる 1年としたい。 

歓迎会 7/29 入会の宮原会員、増田会員、増留会員の歓迎会 

  

3 人の新入会員の南 RC の印象を話してい頂き、楽しい会

となりました。これからよろしくお願いします！！ 


